

LES VALE



Bernardo De la Garza es la mejor prueba de que al gobierno de Felipe Calderón, el deporte le vale.

A Bernardo le gusta el triatlón, la bicicleta y no dudamos que a veces vaya al Azteca o a CU o al Estadio Azul. Hace tres años, le cedió su candidatura a Roberto Madrazo, al que tres años después todavía están buscando.

El nuevo director de la Conade, después de las elecciones, se fue a estudiar al extranjero para que a su regreso se hiciera amigo de Felipe Calderón. No una, sino muchas veces, se aseguró que trabaja-

ría en la oficina de Los Pinos. Pero resulta que un día, cuando las promesas de Carlos Hermosillo por mejorar el deporte mexicano se fueron al cesto de la basura gracias a una candidatura que lo compromete con quien se lo ofreció, más que con los votantes, Bernardo apareció como una mágica solución.

No dude que en poco tiempo De la Garza pueda ser director del ISSSTE, director de la **Conagua**, presidente de la Comisión de Salarios Mínimos o candidato a la presidencia para que al final termine por ceder su candidatura a quien más convenga.

Seguirán las mismas promesas, los mismos pesares, los mismos pretextos después de cada Panamericanos o Juegos Olímpicos. Como la canción: "otra vez donde empezamos".

